
 

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

7340/AB XXIV. GP 

Eingelangt am 18.03.2011 
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

BM für Finanzen 

Anfragebeantwortung 
 
 
Frau Präsidentin 
des Nationalrates 
Mag. Barbara Prammer  Wien, am 18. März 2011 
Parlament 
1017 Wien GZ: BMF-310205/0005-I/4/2011 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

 

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 7385/J vom 18. Jänner 2011 der 

Abgeordneten Mag. Helene Jarmer, Kolleginnen und Kollegen, beehre ich mich, Folgendes 

mitzuteilen: 

 

Zu 1. bis 3.: 

Es wird auf die Beantwortung der wortidenten Fragen 4. bis 6. in der schriftlichen 

parlamentarischen Anfrage Nr. 4889/J vom 19. März 2010 verwiesen. Wie daraus 

hervorgeht, wurden im Bundesministerium für Finanzern zum Stichtag 31. Dezember 2009 

weit mehr behinderte Menschen beschäftigt (Übersteigen der Pflichtzahl um 859), als es die 

Mindestanforderungen des Behinderteneinstellungsgesetzes vorsehen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  
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